

## Elections cantonales des 20 et 27 mars 2011 - Canton de Belfort CENTRE



**Une candidate de conviction  
et de terrain**

## Marie-Claude **BEURET**

Conseillère municipale déléguée à la petite enfance,  
présidente du conseil de quartier Jean Jaurès.



Suppléant  
**Jacques RAMBUR**

Technicien Alstom, responsable syndical

Madame, Monsieur,

Belfortaine, résidant dans le quartier Jean Jaurès depuis l'enfance, mère de famille, militante syndicale et politique, je suis la candidate du Front de Gauche dans notre canton de Belfort-Centre.

Depuis mars 2008, je suis une élue engagée et de terrain au sein de la municipalité de Belfort pour améliorer votre quotidien. Que ce soit dans le domaine de la Petite Enfance dont j'ai la charge ou sur des demandes qui concernent le quartier Jean Jaurès en tant que Présidente du Conseil de quartier, je suis à votre écoute.

Durant la campagne cantonale, j'irai à votre rencontre pour aborder les sujets départementaux qui concernent votre vie de tous les jours : les politiques sociales, l'éducation, les transports, l'emploi et le logement.

Les femmes et les hommes du département souffrent de la politique ultra-libérale menée par le gouvernement en faveur de ceux qui dirigent l'économie du pays et disposent du capital financier ; Une politique qui a des répercussions sur les politiques départementales, une politique ultra libérale qui a pour objectif d'asphyxier financièrement les collectivités locales et les conseils généraux en supprimant la taxe professionnelle, en réduisant les marges de manœuvre des Offices HLM au détriment du peuple. Ça suffit !

Cependant ces catastrophes ne tombent pas du ciel, elles sont le fruit des politiques libérales et d'austérité contenus dans les grands traités européens. Aussi je pense que les autres partis de gauche et l'écologie politique doivent changer de perspectives car on ne peut dénoncer localement les effets des politiques que l'on vote à Paris et surtout à Bruxelles.

Face à une droite arrogante soutenue par son extrême xénophobe, avec mes amis du PCF, du Parti de Gauche, de la FASE et du NPA, nous avons réussi le pari de l'unité d'une gauche qui ne renonce pas, et qui veut mettre fin aux ravages du capitalisme.

Une gauche unie dans la rue et dans les urnes, c'est le **FRONT DE GAUCHE**.

Nous avancerons des analyses et des propositions courageuses, ambitieuses et parfaitement réalisables. Une politique de gauche, sociale, soucieuse de l'environnement et participative.

Vous pouvez compter sur ma détermination pour porter ces propositions au Conseil Général.

Marie-Claude BEURET

**Ensemble, Tous unis, pour une autre Gauche**



Elections cantonales des 20 et 27 mars 2011 - Canton de Belfort CENTRE

## Reconquérir une autonomie fiscale et des moyens financiers pour notre département

C'est la base de notre réflexion politique...

... car sans moyens, pas de réalisations des projets locaux.

Les élus communistes, ont dès 2004 alerté sur les conséquences majeures que risquaient d'entraîner les transferts de charge, alors que tant d'autres se réjouissaient béatement de davantage de pouvoirs.

Ces transferts, le RMI (devenu RSA), mise à leur charge de l'Allocation de Dépendance et de Perte d'Autonomie puis de la Prestation de Compensation du Handicap, sans compensations à la hauteur, ont laminé les finances des Départements, et en premier les finances de ceux qui sont confrontés aux besoins sociaux les plus criants.

Avec des élus communistes et du Front de gauche, nous pouvons être aussi nombreux à faire entendre l'exigence d'une reconquête de moyens financiers et d'une autonomie fiscale réelle pour répondre aux besoins des habitantes et des habitants, avec la volonté de travailler avec toutes les forces vives départementales et tous les partenaires utiles, mais sans risque de compromissions!

Il s'agit non seulement que l'Etat rembourse ses dettes, mais aussi que chacun assume ses responsabilités et ses décisions. Ainsi l'allocation RSA, minima social national dont les règles sont entièrement définies par l'Etat doit être entièrement prise en charge par l'Etat.

**Mais il faut aller au-delà avec une modification radicale de la fiscalité.**

**Les communistes soumettent des propositions au débat :**

- **étendre la taxe sur la valeur ajoutée des entreprises, qui remplace maigrement la taxe professionnelle, avec**
  - **une taxation plus forte sur les activités spéculatives qui minent l'emploi et l'économie,**
  - **un pouvoir de taux rétabli pour les collectivités afin que les choix se fassent au plus près des citoyens.**
- **La création d'un pôle bancaire public, pour financer à bas taux les investissements publics, tels les constructions de collèges, d'équipements pour la population, les infrastructures de transports collectifs et pour un aménagement durable, au lieu de financer la spéculation en renflouant les banques privées !**

Cette bataille pour desserrer l'étau financier dans lequel Sarkozy veut enfermer les collectivités et pour une nouvelle efficacité de la fiscalité, les élus communistes et du Front de Gauche la mèneront tout en faisant des choix de gestion conformes aux intérêts des habitants.

Sans un financement juste et efficace, toutes les propositions de campagne ne seront que de vaines promesses !

*Pour en parler...*

Marie-Claude BEURET candidate du Front de Gauche Canton de Belfort Centre  
Maison du Peuple 90000 Belfort. 03 84 21 34 66./ mail : [pcfbelport@wanadoo.fr](mailto:pcfbelport@wanadoo.fr)

Pour soutenir la campagne, je verse ..... euros

En chèque à l'ordre de Bertrand CHEVALIER Mandataire financier de Marie-Claude BEURET.

